

# Groupe Socoda

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Socoda](#)

## En phase avec l'évolution de la réglementation Reach

Alors que l'Agence européenne des produits chimiques (Echa) vient de faire passer de 14 à 38 le nombre des substances dites SVHC (substances of very high concern), autrement dit substances extrêmement préoccupantes, Groupe Socoda questionne à nouveau tous ses fournisseurs référencés pour faire le point sur le sujet. Déjà, en 2008, le distributeur avait établi le pré-enregistrement des substances chimiques entrant dans le champ de Reach par les producteurs puis s'était assuré que ce pré-enregistrement avait bien été effectué par ses fournisseurs référencés ou non. Les conclusions de cette nouvelle étude seront prochainement accessibles à tous les adhérents, afin que ces derniers soient en mesure de répondre précisément à leurs clients désireux de s'informer sur les évolutions de la réglementation Reach ou plus globalement sur la démarche développement durable menée par Socoda.

Aujourd'hui, Reach, règlement européen complexe dont l'application s'étale de 2006 à 2018, comporte près de 4 000 pages dont 250 de textes, 600 d'annexes, et plus de 3 000 de notes explicatives !